



まつもとじゅん

松本純

中区・磯子区・金沢区
まちかど
政治瓦版令和4年11月1日号
発行

自民党

松本純 後援会
発行責任者
平木 茂11 月号
2022年

No.236

松本純ホームページ▶<https://jun.or.jp/>ご意見箱▶opinionbox@jun.or.jp/

自民党神奈川1区設立 支部長に選任されました

自民党が衆議院選挙公認候補となる前提条件を承認

10月15日、自民党神奈川県連は、本年1月に復党した松本純を自民党神奈川1区支部長に選任しました。自民党の衆議院議員選挙公認候補は選挙区の支部長であることが前提となっており、松本純は、次期、衆院選での神奈川1区自民党公認候補となるための条件が整うかたちとなりました。昨年の衆院選では、無所属での出馬となり、結果として当選を果たすことができませんでした。「生まれ変わったつもりで、改めて有権者の皆さんのお声を国政の場に届けてゆきたい」と、松本純は、支部長選任の報に責任の重さを実感しております。

衆議院議員総選挙から約1年経過しました。選挙では76000票を超えるご支持をいただきながらも、残念ながら議席を得ることが出来ませんでした。これもひとえに私の不徳の致すところで、応援いただいた地元自民党県市会議員の皆様、後援会の皆様に深くお詫びを申し上げます。

この度、松本純は自民党神奈川県第一選挙区支部長に選任されました。まずは皆様にご報告申し上げます。復党、支部長復帰に関して、県市会議員の先生方、お仕えてきた故安倍晋三先生、麻生太郎先生、菅義偉先生、多くの仲間の議員の皆様にご支援いただきました。



茂木幹事長と森山選挙対策委員長から神奈川1区支部長承認書を授与されました
(自由民主党党本部にて)

市会議員として立候補して32年、東急東横線廃線により衰退の危機にあった野毛の街は、今も賑わいを維持できています。また、横浜の再開発も大きく進み、今も新たな街づくりが進んでいます。その一方で、郊外では人口減少の影響も大きく、この問題を解決するのは政治の仕事です。支部長の最大の仕事は選挙区と国を繋ぎ、問題を解決することです。これからも精一杯尽力させていただきます。

そして、我が国自民党を支える新しい力の育成、そして、道半ばにある「創薬力」強化のアクションプランを何としても私の手で完成させたいと考えております。

変わらぬご支援の程、何卒よろしくお願い申し上げます。

【2022年10月】

松本純の活動記録

【10月】

- 2日●伊勢山皇大神宮創建150年並びに日本居合道協会創立20周年記念奉納演武奉告祭・演武
- 2022秋日本太極拳友会交流表演大会開会式
- 故黒川澄夫先生を偲ぶ会
- 5日●令和4年度第50回喫茶・スナック・レストランフェア開場式
- 7日●(株)MORIAI新社屋お披露目
- 8日●第55回日本薬剤師会学術大会開催県主催ウェルカムパーティー

- 10日●豊崎(瀬ヶ崎)稲荷神社秋季例大祭・神事/豊崎(瀬ヶ崎)稲荷神社
- 12日●Bio Japan 2022/癸巳化成(株)企業セミナー
- 14日●曙建設(株)創立65周年記念祝賀会
- 15日●自民党中区連合支部役員会
- 森睦総会
- 16日●中区第6地区連合町内会「健民祭大運動会」
- 手子神社秋季大祭・湯立神楽神事
- まつたけ会



10/2 元町殿島神社祭・神事
●元町殿島神社の禰宜は「2年に一度の神輿渡御も感染症の影響で3年ぶりとなりました。神輿を台車に乗せる形ですが何より開催できたことは嬉しい」と挨拶されました。



10/2 神奈川県自動車整備政治連盟磯子金沢支部レクリエーション
●松本純より「二酸化炭素排出問題と日本のモーターゼーションの進むべき道を皆さんと共によりしっかりと考えてゆきたい」と挨拶がありました。



10/4 令和4年度第41回すし塚保養祭・直会●金刀比羅・大鷲神社でのすし塚保養祭は今年で41回目。田邊理事長は「カウンター越しに喜んで頂ける寿司職人の技を広げましょう」とご挨拶されました。



10/7 麻生太郎副総裁がディープ野毛を視察●会合帰りの麻生副総裁が野毛を訪問。とんかつ「パリー(ぱりいち)」で店主の田井さんの街おこしへの情熱に触れ、「頑張れ!」との励ましのエールを戴きました。



10/9 JWE第4回横浜子どもホスピスチャリティープロレス大会●伊藤洋一代表は「アントニオ猪木さん亡き後、関係者一丸となって日本を元気にしたい」と挨拶。横浜子どもホスピスへの支援活動にもその志が感じられました。



10/10 中華民國建国111年雙十國慶祝賀式典・祝賀パレード●県日華親善協会会長の松本純は「東日本大震災での200億円を超える台湾からの支援は忘れない。今後も両国の架け橋となれるよう尽力したい」と挨拶しました。



10/15 第48回金沢まつりいきいきフェスタ●3年ぶりとなった開催に約70団体が出展、野外ステージも大いに盛り上がりました。お祝いに訪れた松本純は、横井正巳実行委員長にご挨拶し、会場の皆さんと笑顔で交流しました。



10/16 県日華親善協会蔣公頌徳祭式典●蔣介石氏を顕彰した「蔣公頌徳碑」が伊勢山皇大神宮から横浜中華学院へ移設され、協会会長の松本純は、中華学院・羅鴻健(らこうけん)理事長やご協力いただいた皆様へ感謝の念をお伝えしました。

永田町日記

自民党 松本純、本格始動

自民党神奈川一区支部設立 総会を開催します

麻生太郎副総裁、菅義偉前総理も設立世話人代表として参加

この度、党本部より「自由民主党神奈川県第一選挙区支部」を設置することが許され、松本純が次期衆院選公認候補予定者となる資格を持つ「支部長」に選任されました。多くの皆様のお力添えのおかげと心より御礼申し上げます。

国会議員の使命は国民の生命・財産、そして領土を守ることと言われます。しかし、それは松本純にとって32年の議員活動で貫いてきた背骨そのものなのです。政権政党自民党にとって松本純は欠かすことのできない存在です。支部設立が彼の力強い政治活動の再起動になることを心より願い、来たる11月14日(月)支部設立総会を開催します。設立世話人代表の麻生太郎先生、菅義偉先生も駆けつけてくださいます。ぜひ多くの皆様のご参加をお待ちしています。



麻生太郎先生



菅義偉先生

**支部設立総会にぜひご出席ください
ご自由にご参加いただけます**

【日時】 令和4年11月14日(月) 午後3時開会
【場所】 ロイヤルホール
横浜市中区山下町90 電話045(641)1122
【会費】 3,000円 (当日受け付けにて申し受けます)